



**SAMBUTAN GUBERNUR JAMBI**

**DALAM**

**PENCANANGAN BANK SAMPAH SUKSES DAN**

**KAMPUNG PROKLIM DESA MENDALO LAUT**

**KECAMATAN JAMBI LUAR KOTA**

**KABUPATEN MUARO JAMBI**

**Desa Mendalo Laut, Kec. Jambi Luar Kota, Kab. Muaro Jambi**  
**Jumat, 1 April 2022**

---

---

***Assalamu'alaikum Wr. Wb.***  
***Salam Sejahtera bagi Kita Semua***  
***Shalom***  
***Om Swastyastu***  
***Namo Buddhaya***  
***Salam Kebajikan***

**Yang Saya Hormati:**

- Unsur Forkopimda Provinsi Jambi
- Bupati dan Wakil Bupati Muaro Jambi dan Unsur Forkopimda Kabupaten Muaro Jambi
- OPD terkait Lingkup Pemerintah Provinsi Jambi dan Pemerintah Kabupaten Muaro Jambi
- Para Undangan dan Hadirin semuanya

## **Salam sehat untuk kita semua**

*Alhamdulillah*, dan segala pujian tak putus kita persembahkan ke hadirat Allah SWT, Allah Yang Maha Penyayang lagi Maha Pemurah, yang senantiasa memberikan kebaikan dalam kehidupan kita dan menuntun kita dalam menjalani hidup sehari-hari. Atas ridho-Nya juga, hari ini kita diberi kesempatan untuk menghadiri dan melaksanakan **Pencanangan Bank Sampah Sukses dan Kampung Proklim Desa Mendalo Laut Kecamatan Jambi Luar Kota Kabupaten Muaro Jambi**.

Selanjutnya, selawat teriring salam, semoga tercurahkan kepada junjungan kita, Baginda Nabi Besar Muhammad SAW, tauladan dalam tutur dan perilaku. Semoga kita semua termasuk golongan yang memperoleh syafaat beliau di kehidupan alam dunia dan alam akhirat kelak.  
*Aamiinn Ya Rabbal alamin.*

***Bapak, Ibu, Saudara, Saudari, dan Hadirin yang saya hormati,***

1. Lingkungan hidup memiliki hubungan yang sangat erat

dengan kehidupan manusia. Ketergantungan kita sebagai manusia terhadap lingkungan hidup mengharuskan kita untuk mengetahui hal-hal penting yang harus dilakukan dalam menjaga dan melestarikan lingkungan hidup melalui upaya pengelolaan lingkungan.

2. Upaya pengelolaan lingkungan membutuhkan peran serta, kerja sama, dan kontribusi semua pihak, yakni pemerintah, dunia usaha, lembaga non pemerintah, organisasi masyarakat, serta masyarakat secara luas. Selaku Kepala Daerah, saya menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh pihak yang terlibat atas terbentuknya Bank Sampah Sukses dan Kampung Proklam Desa Mendalo Laut Kecamatan Jambi Luar Kota Kabupaten Muaro Jambi ini.
3. Bank Sampah dan Kampung Proklam menjadi ikhtiar bersama seluruh lapisan masyarakat guna menyelamatkan kehidupan di bumi sekaligus mengamankan keberlanjutan pembangunan daerah dan nasional.

***Hadirin yang saya hormati,***

4. Terus bertambahnya jumlah populasi manusia, maka jumlah produksi sampah pun cenderung terus bertambah. Bahkan di negara-negara berkembang, pertumbuhan ekonomi, di satu sisi membuat kemiskinan berkurang, tetapi di sisi lain menghasilkan lebih banyak jumlah dan jenis sampah.
5. Sebagian besar sampah yang dihasilkan tersebut tidak bisa didaur ulang yang kemudian menyebabkan kerusakan lingkungan. Tidak hanya itu, timbunan sampah padat yang tidak didaur ulang akan menyebabkan emisi karbon yang besar.
- 6. Pengelolaan sampah merupakan kewajiban dan bentuk tanggung jawab kita sebagai penghasil sampah, demi menjaga lingkungan agar tetap bersih dan sehat. Menjaga lingkungan erat kaitannya dengan menjaga masa depan generasi kita yang akan mewarisi bumi ini. Upaya menjaga lingkungan dengan pengelolaan sampah yang baik dan penanaman pohon, berarti kita menanam doa, menabur harapan,**

**dan menumbuhkan kerja demi kelanjutan hidup generasi yang akan datang.**

***Bapak dan Ibu yang saya banggakan,***

7. Oleh karena itu, saya meminta Pemerintah Kabupaten/Kota, Pemerintah Desa, pemangku kepentingan, lembaga pemerintah/non pemerintah, dunia usaha, dan seluruh lapisan masyarakat untuk meningkatkan kerja sama dalam pengelolaan sampah secara berkelanjutan, meningkatkan kepedulian dan komitmen untuk menyikapi sampah dengan lebih baik dengan program pengelolaan sampah yang komprehensif dan terpadu dari hulu ke hilir, agar memberikan manfaat bagi masyarakat serta aman bagi lingkungan.
8. Saya berharap melalui Bank Sampah Sukses dan Kampung Proklam Desa Mendalo Laut, sebagai gerakan pengelolaan lingkungan dan pengendalian perubahan iklim yang berbasis masyarakat, akan mampu menumbuhkan dan meningkatkan kesadaran

masyarakat terhadap pengelolaan sampah yang tepat serta mendorong masyarakat untuk memiliki pola hidup rendah emisi karbon dalam rangka pengelolaan dan pelestarian lingkungan hidup.

9. Saya berpesan agar memaksimalkan sumber daya dan memanfaatkan potensi kerja sama dengan pihak swasta sehingga Bank Sampah dan Kampung Proklim ini dapat berjalan dan menghasilkan capaian sesuai harapan. Selain itu, saya mengajak semua untuk menerapkan Bank Sampah dan Kampung Proklim tak hanya di wilayah pedesaan tetapi juga di wilayah perkotaan, dalam rangka pengembangan kota ramah lingkungan dan pembangunan masyarakat yang resilien terhadap perubahan iklim, serta memiliki pola hidup rendah emisi karbon dan berkelanjutan dengan tetap memperhatikan keseimbangan aspek sosial, ekonomi, dan lingkungan.

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan, mari kelola sampah dengan bijak, agar bumi tempat kita

berpijak, lestari hingga anak cucu kelak. Semoga Allah SWT memberkahi dan meridhoi setiap ikhtiar kita dalam rangka kemajuan dan kesejahteraan masyarakat dan daerah yang kita cintai ini.

**Wabillahitaufiqwalhidayah  
Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.**

**GUBERNUR JAMBI,**

**Dr. H. AL HARIS, S.Sos., M.H.**